

Herzlichen Dank

Mit Trauer im Herzen, aber getragen von vielen schönen Erinnerungen, haben wir Abschied genommen von

Beat Egli

Wir danken von Herzen allen, die Beat auf seinem Weg begleitet haben. Unser besonderer Dank gilt der Stiftung Loogarten für die liebevolle und aufmerksame Betreuung, die ihm so viel Nähe, Ruhe und Würde geschenkt hat. Ein herzliches Dankeschön auch an Beats langjährige Freunde, die ihm mit ihrer Treue, ihren Besuchen und ihren Gedanken immer wieder Licht-momente schenkten.

Ebenso danken wir der hausärztlichen Betreuung für ihre einfühlsame und zuverlässige Begleitung.

Jedes Zeichen der Verbundenheit, jedes tröstende Wort und jede geteilte Erinnerung hat uns in dieser schweren Zeit viel Kraft gegeben.

In liebevoller Dankbarkeit
Die Trauerfamilie Egli